
人権・公共交通・納税 

●コミュニティバスの路線を追加してほしい 

Ｑ． 

国道 7号線をまわすコミュニティバスが無いので非常に不便です。料金は 200円でも 300

円でもよいので路線を増やしてほしい。また、内回り、外回りの本数も増やしてほしい。 

 

（令和 4年 9月受付） 

 

 

Ａ． 

 市街地循環バス路線につきましては、発足から新発田駅接続を基本として、市街地に立

地する大型商業施設やスーパー、医療機関、高等学校等を効率よく周回する経路となって

おり、ご利用いただく皆様の乗車時間や定時運行を考慮し、国道７号を運行する経路や国

道７号を横断する経路は、組み込まれておりません。 

 料金設定や図示した経路のご提案もあり、ご要望の経路を私もイメージできるものの、

コミュニティバスが国道７号を運行する場合、日常の交通量が非常に多く、バスが停車す

ることによる交通渋滞の誘発や乗降者の安全性の確保、また、渋滞による遅延などが懸念

されるため、利用料金の増額に関わらず、国道７号を運行することは現時点では難しいと

考えております。 

 近年、当市は新たな商業施設の建設や住宅地の開発によって、まちの形や道路網も変化

していることから、現在のコミュニティバスでカバーできてない地域や公共交通が通って

いない空白域の存在を認識しており、運行見直しとともに新たな路線も視野に入れ、検討

を進めております。 

 ご要望どおりに実現することは難しいものと考えておりますが、今後の検討においても

適切な運行回数や停留所の位置など、ご利用していただく皆様の利便性を少しでも向上で

きるよう取り組んでまいりますので、ご理解くださるようお願い申し上げます。 

 

（令和 4年 10月 11日回答） 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 


